

## ABSTRAK

**Indriani Siti Nur Fadilah (1209220041):** *Dampak Ekonomi Pariwisata Halal Terhadap Masyarakat Pelaku Usaha Di Nimo Highland Pangalengan*

Pariwisata halal yang sudah menjadi trend baru dikalangan Masyarakat khususnya pemeluk agama Islam tentu menjadi daya tarik tersendiri, Kecamatan pangalengan menjadi sala satu kecamatan di kabupaten bandung yang memiliki potensi wisata halal yang dapat dikembangkan dan dikelola dengan baik. Salah satu destinasi wisatanya yakni Nimo Highland. Nimo Highland ini sudah masuk tdalam kriteria halal masih terkendala pada minatnya kunjungan wisatawan, yang mana wisatawan hanya datang pada hari libur Panjang saja sehingga berimbas pada ketidakstabilannya terhadap perekonomian para pelaku usaha.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui perkembangan pariwisata Nimo Highland serta dampak ekonomi terhadap para pelaku usaha yang berada dikawasan pariwisata Nimo Highland.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan, dengan metode analisis kualitatif yang dilakukan secara deskriptif. Dalam penelitian ini, peneliti bertindak sebagai instrumen kunci yang langsung melakukan pengamatan di lapangan dan berinteraksi secara aktif dengan sumber data/informasi untuk memperoleh data yang obyektif.

Pada kerangka berfikir dapat di lihat bahwa pengembangan wisata halal menjadi variable utama dalam penelitian ini ingin mengetahui perkembangan wisata halal di Pangalengan serta dampak ekonomi yang timbul dari pengembangan wisata halal ini terhadap Masyarakat pelaku usaha.

Sehingga Kesimpulan penelitian ini menemukan bahwa perkembangan pariwisata Nimo Highland mengalami perkembangan yang baik dimana pada awalnya dinilai tidak baik karena akan merusak lingkungan sampai pada titik menjadi terkenal dan menambah wahana baru sebagai daya Tarik baru serta banyak menjalin Kerjasama dengan berbagai pihak. Selanjutnya, dampak dari adanya Pariwisata memberikan dampak yang baik terhadap perekonomian, yakni membukanya lapangan pekerjaan, kenaikan terhadap pendapatan masyarakat, selain dampak baiknya tentu ditemukan dampak buruknya yakni ketergantungan perekonomian Masyarakat pada suatu objek pariwisata.

**Kata kunci:** *Dampak, Ekonomi, Pariwisata Halal, Pelaku Usaha*